

# Personil Polresta Bandara Soetta Atur Lalu lintas di Terminal 1A

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID](https://TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 11:08



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang , Banten menerjunkan personel untuk mengatur arus lalu lintas di Terminal 1A, Jumat (14/6).

Kapolsubsektor Ipda Niko Suryawan mengatakan, kehadiran personelnnya itu untuk mengantisipasi terjadinya gangguan arus lalu lintas dan kamtibmas di wilayah tersebut.

Selain itu, lanjut Niko, untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat seiring dengan pindahnya layanan bus dan taxi di wilayah tersebut pada Selasa (11/6/24) kemarin.

"Arus lalu lintas kendaraan dan suasana kamtibmas pagi ini terpantau ramai lancar," kata Niko, saat memantau jajarannya melakukan pengaturan lalu-lintas.

Niko berpesan kepada masyarakat bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur.

Terakhir, dirinya juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

Diketahui, Layanan bus dan taksi di terminal I Bandara Internasional Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten dipindahkan pada Selasa (11/6/2024).

Pemindahan layanan transportasi darat tersebut dikabarkan untuk meningkatkan kualitas layanan terhadap konsumen.

Berikut skema pemindahan layanan transportasi darat di terminal 1 Bandara Soekarno-Hatta :

Layanan bus: Pindah dari shelter jalur secondary 1A ke shelter jalur secondary 1B.

Layanan taksi reguler : Pindah dari jalur primary 1A (samping tangga anjungan) ke jalur secondary 1A. Ruang tunggu penumpang taksi akan berada di eks shelter bus 1A.

Layanan angkutan jarak antar-provinsi (AJAP) : Sementara waktu difasilitasi di secondary shelter 1A (dekat musala).

Layanan angkutan sewa khusus (ASK) : Selama pembangunan masjid di terminal 1, layanan ASK akan pindah dari jalur primary (setelah zebra cross) ke eks taksi di jalur primary (sebelum zebra cross).

Setelah pembangunan musala, layanan ASK akan pindah ke jalur secondary 1A dengan ruang tunggu di eks musala 1A. (Hms/Hadi)